
¬三好記者請演振り返り

感想

久々の三好記者の公演はためになった。今世界で問題に
なっているウクライナとロシアのことで、よくテレビで見
るなあと思っていたけど、内容は全く知らなかった。けれ
ど今回、三好記者の公演を聞いて知らなかったことを知
ることができて本当に良かったと思っている。これから
はしつかりと世界情勢をテレビやネットニュースで確認
していきたい。また、自分がこの問題で気になることは
すぐに調べてみたい。そして僕達がこの問題に関してでき
ることをよく考え、それを行動で示すということが大切
だろう。一亥」も早くこの問題が解決されることを祈る。



1三好記者講演振り返り

感想

今のウクライナの現状や平和の大切さを身にしみて

感じることができました。

プーチン大統領の首に懸賞金がかかつているほど、

自体が悪化 していることに驚きました。プーチン大

統領の考えていることは全くわかりませんが、一刻

も早くウクライナに平和が訪れることを願つていま

す。

そして、世界にも平和が訪れることを願います。



1三好記者講演振り返 り

感想

昔は日本も戦争をしていたけど第二次世界大戦後に

するのをやめたけれどもロシアはまだ戦争をしてい

るからはやく終わつて世界が平和になってほしいな

と思つた。今はウクライナとロシアの戦争だけどい

つかは他の国でも戦争が起きるかもしれないから警

戒しとかないと駄日だと思う。デマの情報を流 して

人々を混乱させている人が世の中にはいるからそん

なことをする人が早くいなくならないかなと思つ

た。



1三好記者講演振 り返 り

感想

ロシアがなぜウクライナ侵攻 しているのか知らなかつたので今

日、三好記者の話を聞けて良かつたです。もし立場が違えば他

の国が侵攻されていたんじゃないかと考えるととても怖いです。

小さい子供は空襲警報 ?を聞くだけで怖いはずなのにどうして

プーチン大統領はそんな事ができるのか分かりません。私達が

声を上げてもそれは数人くらいにしか届かないのが悔 しいです。

でも諦めずに私達ができることのひとつとして募金とかぐらい

しかないけれどそれが助けになっているなら募金をしたいです。

あと新間には正確な情報がちやんと書かれているのでこれから

祖父母の家にある新間を読んでみようと思います。インターネッ

トの情報に惑わされずに間違った情報を簡単に信 じずに自分の

考えを持てるような人になりたいです。あとはロシア人の人も

したくてしているんじゃないという事実を覚えておきたいです。



1三好記者講演振り返り

感想

今日の講演会の話を聞いて何万人もの人達を巻き込

むような戦争は早く終わつて欲 しいなとおもいまし

た。



三好記者講演振 り返 り

感想

前から気になっていたロシアとウクライナの戦争の話をしていただいて興

味があることだつたのですごく勉強になりました。

今自分たちができることはあまり具体的に考えたことがなかったのでこう

いう機会に考えることができてよかつたです。自分の中でまだ、何をした

ら良いのか答えが出ていないけどこれからのロシアとウクライナの行動を

みて早く答えを出して一刻も早く戦争が終わればいいなと思っています。

三好記者が最後に戦争は確実に終わりに近づいていると言つていたので安

心しています。でも一旦終わらせるだけであつてまだロシアがなにかする

つもりはあると思うので何があるかわからなくて怖いなと感じています。

今の日本は輸入をしないようにしたり避難 してきた方々を受け入れたり、

戦争を終わらしたり被害を大きくしないようにウクライナに貢献していて

安心 しました。でも正直日本は戦争に参加 してほしくないです。でも国シ

アの方々は散々な目にあつているので日本ができる最大のことをしてほし

いなと思いました。自分もユニセフなどのちやんとしているところに募金

をしたりしようと思いました。



三好記者講演振り返り

感想

テレビやネットでもニュースなどを見ていなくて、たまに流れてくる

ウクライナのボロボロになった写真しか知らなかつたので、改めて

「どうしてこうなってしまったのか」について知ることができてよ

かったです。これまでの戦争やロシアについて簡単にまとめてくだ

さっていたので、全然理解できなかった私でもその場で瞬時に理解す

ることができました。ジョン・ レノンの「イマジン」では、イマジ

ネーションという歌詞が何度もでてきてとても印象に残りました。ウ

クライナの現状を知り、胸が締め付けられるほど悲 しくなりました。

はやくこの戦争がおわつてほしいです。



1三好記者講演振 り返り

感想ロシアとウクライナの戦争はいつ終わるのかが

わからないしネットとかテレビで、嘘の情報が多い

し街とか人の命を奪う。友達も家族も全部失って、

これは可衷想 しか言えません。



1三好記者講演振 り返り

感想

自分の国のことじやないから普段そんな気にしな

かったけど、自分が思っていたよりも大事になってい

てすごく怖かつたです。みよし記者さんが話してくれ

たように自分たちができることをよく考えて行動して

いきたいと思いました。ウクライナの避難民の写真を

見て、普段のニュースで見る悲惨な映像と変わりなく

すごく胸が痛みました。これから、戦争を辞めるこ

とは難しくても少しの命を救えるように政府の人には

もちろん私達一人ひとりも頑張りたいと思いました。



1三好記者講演振り返り

感想

今、ウクライナとロシアが戦争しているけど、やつぱり戦争

しても全然楽しくないしむしろ大切な人や家をなくして悲し

くなるだけで幸せはやつてこないので、■日でもはやく戦

争が終わつてほしいなと思います。

死にたくて死んでるわけじやないはずなので■人でも助か

る人が増えてほしいです。

今日の講演会に出てきた写真を見ていると今はウクライナ

がボロボロになっていて建物があつたつてことも想像できな

いくらいのひどい状況だということがとてもわかりました。

あまり良くわかつてなかったので知れて良かったです !

△
フ

ロ も詳しく教えてくださりありがとうございました。



三好記者講演振り返り①

感想

今のウクライナとロシアの戦争があることは少し

知っていましたがしつかりとは知らなかつたので

今回のこの講演会で学ぶことが出来たので本当に

良かつたです、主に今日本が行つている経済制裁等の情報について

は全くといつていいほどに理解がなかつたのでこのことを知れてよ

りこの戦争についてが少 しですがわかりました。また新間の特徴

についてかなり理解を深めることが出来たので次回以降のNIEノ ー

トにもこの特徴を活かした学び方をしていきたいと思いました。

未だに戦争が続いていることは悲しいことですが自分たちに出来

ることは少ないので自分が出来る限りの事して行きたいと思いま

した。



1三好記者講演振り返り

感想

私はウクライナとロシアの戦争について目をそらし

てしまうことが多くありました。コロナ禍でのこう

いった悲 しい三ュースは誰だって見たくないはずで

す。ですん＼ それは必死の思いで今を生きている方

たちにとても失礼なことなのかもしれないと思うよ

うになりました。今回の講演を聞いてこれからは少

しずつですが戦争の記事を確認 しようと思いまし

た。戦争自体ほんとに許されないことです。それを

平気な顔で進めていくロシア側の政府は本当におか

しいと思います。はやく終戦することを願います。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナとロシアの戦争のことでロシアの軍は、

約、 2万 4000人 の人を殺 しているのでひどいと

思いました。

そして、戦争をしてもいいことなんて■つもないの

で、終わってほしいのとだれも戦争をしてほしくな

いとおもっているとおもうので一日でもはやくウク

ライナとロシアの戦争がおわればいいと思いまし

た。



1三好記者講演振 り返り

感想

戦争はなんのためにするのだろうかと改めて感じま

した。ウクライナでは、沢山の死者が出ており2万

人以上の人たちが犠牲になりました。本当は失うは

ずのない幼い命も、これから貢献していくであろう

若者も犠牲になっています。僕はこんな醜いことは

早く終わって欲 しいと心から願つています。



三好記者講演振り返り①

感想

朝刊の記事でウクライナとかの記事が合計で30本以上あ

るということに驚きました。このことから、とても悲‖参な

事がわかりました。死者が 2万 4000人 超えと聞いてと

ても悲しいです。戦争がなければこんなにも大勢の人がな

くなることがなかったので戦争は絶対にあつてはいけない

と思います。解決ができないからといつて、戦争をするの

ではなく、きちんと解決するまで話し合いをしたら良いの

ではないかと思います。また、自分勝手になるのではな

く、相手の気持にも寄り添えばきつと、分かち合えると思

います。



1三好記者講演振 り返り

感想

今回の講演で、ロシアとウクライナの戦争の悲1参 さが

とても伝わりました。プーチン大統領がどれほど自分

勝手に戦争をしているかを知つて改めて早く戦争が終

わればいいと思います。ロシアは色々な国の制裁を受

けているのに戦争をやめないどころか更に激 しさが増

していつて、ウクライナの民間人までも巻き込んでい

るのはなぜなんだろうと疑間に思いました。戦争は何

も生み出さずに大切なものを奪っていくものなんだと

すごく悲 しい気持ちになりました。私はゲームでロシ

ア人の友だちがいるのでその友達にロシアではどんな

報道がされているのかをきこうと思います。



1三好記者講演振り返り

感想今日の講演を聞いてやつばリコロナが流行る前

の平和が一番大切だなと思いましたウクライナの侵

略、米中の対立などの今は、自分たち関係は無いけ

れども未来になるとこつちまで来そうだから反対の

意見を上げていきたい。

あとは、今こんな世界情勢で怖くなっていても仕方

がないから、ある程度の現実逃避も必要だなと思い

なした。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナで今戦争が起こつているのは知つていた

けど、実際に僕達には何ができるのか、日本は何を

したほうが良いのかということは考えたことがなく

て。今回の講演で、今どのようなことをしているの

かを知りました。



1三好記者講演振り返り

感想

今、ウクライナとロシアの戦争で、詳しいことは全

然知らなかったけど今日の講習会で色々教えていた

だいて、戦争をすることでの影響やウクライナの様

子などがしれて、ますます戦争に対するイメージが

大きく変わつた。関係のない人まで巻き込む意味が

わからなかった。この戦争でも沢山の人々が理不尽

なめにあって死んで、本当に早く終わってほしいと

感じた。この現】犬を知ることができて良かった。



△
フ

三好記者請演振り返りり

感想

の戦争について知らないことがたくさんありまし

た。ロシアとウクライナが今、戦争 していることは

ニュースを見ていてなんとなくは知つていたけれど、

詳 しくは知らなかつたのでこの講演で知ることができ

てよかつたです。

他国のことだからといつて他人事として考えるのでは

なく身近なこととして捉えていきたいなと思いまし

た。戦争はだれも望んでいないのに起こつてしまうこ

とがとても恐ろしいなと思いました。

これからはもっと普段からニュースを見ていきたいな

と思います。

ロ



1三好記者詰演振り返り

感想

今回の公演ではいつもの公演とは少し変わつてい

て誰もが知っているウクライナとロシアの戦争のこ

とだから、共感するところも多かつたし、はじめて

知ったものもあるから間いてて良かったです。

自分の家には新間をとっていなくてすべてネット

でニュースを見ているけど三好記者が言つていたよ

うにネットにはデマ情報があるから、デマ情報のな

い新間でニュースを知るのもいいなと思いました。



1三好記者講演振り返 り

感想

戦争が起きていなければ巻き込まれて被害を受ける
こともなく悲 しむこともなかったと思うと本当に戦

争というものはしてはいけないんだと思いました。

戦争など自分が生きている間に起きると思っていな
かつたので最初は他人事だと思っていました。 しか

し今日の講演で状況をよく知り自分にできることを

していきたいと思いました。そして知ったことをど
んな状況知らない友人などに広めて行きたいです。



1三好記者講演振り返 り

感想

ウクライナとロシアの戦争の理由など知らないことが

たくさんあったので、今日知れて良かつたと思いま

す。もし自分たちがウクライナの人でウクライナの人

のような家族が亡くなったりという、辛いことになっ

たらゾッとするし、そのような】犬況になっているウク

ライナを思うととても辛くて悲しいと思うからユニセ

フに募金するなど今の自分にできることをやろうと思

いました。そして、三好さんの話はいつも丁寧で分か

りやすく「なるほど」と思えるので来れる機会があれ

ばぜひまた来てほしいです。



1三好記者講演振り返り

感想

元々自分が知っていた1青報もあったけど、それを

もっと詳 しくしれたり最新の情報をしれてとても良

かったなと思いました。自分にできることはまず今

の状況を正 しく把握することだと思うからフェイク

ニュースとかに縣されないように新聞や信頼できる

ニュースを見たり聞いたりしてこれからも戦争の状

況を把握 しておきたいなと思いました。

また、自分だけで考えるんじゃなくて家族や友達と

も話 し合ってみたりして意見交換 し、他の人の考え

も知っておきたいなと思いました。



三好記者講演振 り返り

感想

自分はテレビであまり戦争のは見ないよう

にしていて目を背けてロシアとウクライナの

ことをあまり知らなくてそれだと収東する

ために考えることがいい案が出なくなった

りするのでみよし記者の話を聞いて戦争か

ら目を背けずにかんがえていきたいとおも

いました。なのでどうすれば早く収東する

などのこと考えていきたいと思いました。



1三好記者講演振 り返り

感想

私は今日の講演を聞いてせんそうはスポーツや経

済、株にまで影響がでていることに気づきました。

大画面で建物が燃えていたり、荒地になってしまっ

たウクライナを見るととても心が痛みます。

最初はそんなに大事に考えていなかったし、他人事

で、じぶんたちにできることはないと考えていまし

たが、いくつかできることが見つかつたので、ウク

ライナの人々の心に寄り添い、終戦に向けて見守り

たいと思います。



1三好記者講演振り返り

感想

今回の新聞記事では最近ニュースで流行っているウ

クライナ侵攻についての話を聞いてみたら、僕は見

たことあるなと思いました。この記事を見たら僕は

どうやってウクライナの人々を助ける方法などを考

えていたのでよく勉強になりました。もっと詳 しく

ウクライナ侵攻について学びたいです。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナとロシアの戦争のことを少 し忘れかけて

いたので、三好記者のおかげで思い出せました。三

好記者が配つてくれた新間の記事に、「咽び泣く

の声、死ぬまで忘れぬ」という見出しを見たとき

は、プーチンはまだこんなことおやっているのか

と、少 し怒りがわきました。こんな現状が知れたの

は三好記者の講演があったからだと思います。これ

からはこの戦争のことを忘れずに日々過ごしていこ

うと思いました。



三好記者講演振り返り①

感想

今日、お話を聞いて、前よりもこの戦争の知識がつきまし

た。この時代に戦争が起きるなんて思ってもいなかったの

で毎日、ニュースでウクライナのひどい状況をみて早く終

戦 してほしいと思っています。ウクライナの人たちは、今

生きることに精一杯だと思います。私達も自分の 玉 ではな

いから、関係ないと考えずに身近なことだと思って生活 し

ていきたいです。私達は、そう簡単にできることは少ない

と思いますが、少 しの募金などをしていこうと思います。

三好記者も言つていたように、小さいことの積み重ねが解

決へとつながると私も感じます。また、世界の人々が安心

して暮らせるような状態になってほしいです。



1三好記者講演振 り返り

感想
△
フ 回の請演を聞いて、ロシアとウクライナの戦争に

ついてより詳 しく知ることが出来ました。そしてロシ

アはなぜウクライナを攻めるのか理解することも出来

た。新間の見かたなど復習をして忘れないようにした

いと思います。あまリニュースを見ることはないの

で、今の現】犬をたくさん知ることや、自分からニュー

スを見るようにしたいです。この講演をしてもらい、

昔にあった出来事を歌とともに説明してくれたので理

解 しやすくなったと思うので、社会についてより興味

を持つことが出来ました。



三好記者講演振り返り①

感想

今日三好記者の公演を聞いて考えたことは三好記者
力Ⅵ贋を追って説明していてとてもわかりやすいなと

思った。そして僕はウクライナ侵攻についてあまり

詳しくなかったので知れてよかったです。



¬三好記者講演振り返 り

感想

今日の講演会でわかったことは今ウクライナがどう

なっているかがわかりました。ロシア軍に攻めら

れ、ウクライナはほぼ更地になっていました。死人

は2万を超えていたことにびっくりしました。



1三好記者講演振 り返り

感想
ニュースの関心が持てない私ですが、毎回三好記

者の講演が有る度に、興味が呑々湧いて来ます。今

の戦争に私達の出来る事や、現状、を帰ったらもっ

と調べて自分に出来る事を探 してみたいです。行動

に移せるかはわからない卦度、此れを機に世界の関

心と、新間の関心を深めたいです。


